

LE MOUTON LIBÉRÉ



Numéro 0028

Édition du 09 août 2019



Sommaire

A la Une : L'association France Lyme	
porte plainte contre la Spilf	P.2
Edito : Petit mot pour nos lecteurs	P.3
Le Billet de la Gazette	P.3
Annonce pour la rentrée	P.4
Chronique de l'été :	
Histoire des Gilets Jaunes	P.5-6
Quartier Libre	P.7
Pause Café : Pensée (R) Évolutionnaire	P.8



Hier c'était ATB, les autoroutes, la poste, EDF...
Et demain, ce sera quoi ?
Nos écoles, nos hôpitaux ?

**NOUS SIGNONS.
ET VOUS ?**

<https://referendum.interieur.gouv.fr>



WALL TWEET

SUVI - Grève aux urgences : la crise s'aggrave titre Le Parisien ce matin. Près d'un service sur trois est désormais touché par le mouvement dans le pays. La rentrée sociale s'annonce agitée... (Le Parisien)

@Brevesdepresse 06:07 - 9 Août 2019

"Deuxième année consécutive de sécheresse, je veux bien ne pas confondre météo et climat, mais là, les pratiques changent, l'eau manque. Si en 1788 la sécheresse avait conduit à la famine, puis à la révolution, le changement climatique nous amène à repenser nos modèles."

@Poulain2012 16:48 - 9 Août 2019

L'association France Lyme porte plainte contre la Spilf



En France, au fil des années, le nombre de personnes atteintes par la maladie de Lyme ne cesse d'augmenter. De 26.000 nouveaux cas par an entre 2009 et 2014 à plus de 44.000 nouveaux cas par an en 2017.

La maladie de Lyme

Elle est transmise lors d'une piqûre de tique infectée par une bactérie de la famille des spirochètes.

Cette pathologie est difficile à détecter, faute d'avancée dans les recherches médicales. En effet, il y a les examens sanguins, mais il y a de nombreux faux positifs ou faux négatifs.

Si cette maladie n'est pas prise à temps, elle devient chronique et a des répercussions désastreuses sur le quotidien du patient (douleurs articulaires durables, paralysie partielle des membres...).

Pourtant si elle est détectée et prise en charge rapidement cette maladie est guérissable.

Association France Lyme

Une association qui milite depuis plus de 15 ans pour essayer de faire avancer la prise en charge des patients atteints de la maladie de Lyme.

En juin 2018, la HAS (Haute Autorité de Santé) publie de nouvelles recommandations concernant le dépistage et le traitement de cette maladie.

Mais la SPILF avec 25 autres sociétés savantes refuse de les valider

La SPILF

La Société de pathologie infectieuse de langue française (SPILF) est une

association créée en 1974 et regroupant des professionnels de la santé intéressés par les maladies infectieuses et tropicales.

Dépôt de plainte

Le 1er aout 2019, l'association France Lyme porte plainte contre la SPILF pour "mise en danger délibérée de la personne d'autrui, atteinte involontaire à l'intégrité d'autrui, non-assistance à personne en danger (et) commission de violences psychologiques".

Elle estime que : "La position de la Spilf, relayée par de très nombreux médecins, entraîne pour les malades des souffrances inutiles au lieu de les soulager et prolonge de ce fait les agonies des patients".

Interrogée par France Inter, la présidente de l'association Lyme France (Agnès Gaubert) déclare : "Ça fait 15 ans qu'on milite et c'est tous les jours qu'on reçoit des cas dramatiques d'enfances brisées, d'enfants qui ne peuvent plus aller à l'école, qui sont en fauteuil et à qui on a dit que c'était une paralysie psychologique" - "On a entendu des choses complètement ahurissantes : qu'ils étaient dépressifs, hypocondriaques, ou que c'était une autre maladie qu'on ne connaissait pas encore."

Maladie chronique

En France, le dépistage et la prise en charge des maladies chroniques (dites "invisible" bien souvent) a un retard considérable. Très peu de moyens sont donnés aux centres de recherche, les patients se retrouvent souvent sans diagnostic ou réponse à leur symptômes et face à des médecins tout autant démunis par faute de connaissance.

Fibromyalgie

Maladie souvent confondue avec la maladie de Lyme, partageant de nombreux symptômes en commun. C'est une pathologie invisible et invalidante qui n'a actuellement aucun traitement, et dont le diagnostic est très difficile à faire (aucun test sanguin actuellement).

Tout comme la maladie de Lyme, malgré une reconnaissance en 1992 par l'OMS (organisme mondiale de la santé), elle n'est pas reconnue en France. ■

Edito : Petit mot pour nos lecteurs

Etant atteinte personnellement d'une maladie chronique invisible, je tenais à vous écrire ses quelques lignes.

Cette "Une" est assez spéciale puisqu'elle sort du contenu habituel qui est plus tourné sur la "politique" actuelle, cependant ce sujet fait partie du quotidien de millions de français, les "oubliés", et cela pourrait arriver à tout le monde.

J'ai donc décidé de vous faire ce petit édito en supplément afin de vous parler à cœur ouvert d'une de ces pathologies, car malheureusement comme beaucoup de sujets en France, celui-ci est très peu traité, et la non-information n'aide pas à la prévention.

Je suis moi-même atteinte de fibromyalgie sévère, et je connais donc trop bien le sujet des maladies chroniques, vivant avec l'une d'elles au quotidien.

Je ne vais pas partie dans de longues explications de la maladie, mais j'aimerais vraiment parler de la vie en société avec une maladie chronique.

Comme dit précédemment, ce sont des maladies dont on entend très peu parler dans les médias, et dont les politiques s'y désintéressent complètement.

Pourtant pour la fibromyalgie, il y a plus de 3 millions de personnes en France diagnostiquées. Ce qui est un

chiffre énorme, et pourtant ces personnes souffrent dans le plus grand silence.

Je voudrais simplement que vous, chers lecteurs/lectrices, parliez autour d'un verre, d'un café ou d'un repas de ces pathologies, que vous vous y intéressiez.

Car c'est à travers vous, nous, que la société se construit et que les choses peuvent évoluer.

Vous avez certainement dans votre entourage (proche ou lointain) des personnes atteintes de pathologie invisible (qu'on soit bien d'accord invisible ne veut pas dire inexistante mais simplement qu'on ne voit pas au premier abord physiquement).

J'aimerais aujourd'hui via cet édito porter un message d'écoute et de soutien, j'aimerais que chacun prenne conscience de l'existence et de la souffrance de ces malades.

Alors oui, tant que le gouvernement et la médecine ne fera pas le nécessaire, la maladie ne pourra pas être soignée mais simplement avec une oreille attentive et une compréhension de la collectivité leur vie pourrait déjà être plus simple.

Ce genre de maladie ne prévient pas,

elle arrive du jour au lendemain et cela pourrait être vous, votre conjoint, votre enfant..

Nous vivons dans une époque où chacun pour soi, dans une période où tout est fait pour rendre la vie des plus démunis plus compliquée, je pense en toute sincérité que la société peut évoluer si nous le décidons, car après tout nous sommes la société.

Je vous remercie d'avoir pris le temps de lire cet édito, et je vous souhaite le meilleur. ■

Amicalement,
Votre chroniqueuse.

Le Billet de la Gazette

Dossier Schiappa

Alors que les dossiers sur De Rugy sortent petit à petit, un ancien dossier sur notre Marlène réapparaît (il était passé quasiment inaperçu en 2018). En effet, il semblerait que Schiappa aurait financer la promotion de son dernier livre via son ministère. Dénoncé à l'époque par l'association anticorruption Anticor, le cabinet de la secrétaire d'Etat avait plaidé la "maladresse", et Matignon évoqué une "erreur sans gravité". Juste un délit pénal qui pour une personne lambda serait passible de cinq ans d'emprisonnement et 300.000 euros d'amende.. mais bon rien de grave bien entendu.

Annonce pour la rentrée

Voilà plusieurs mois que cette gazette a été lancée, plusieurs mois qui nous donnent envie d'aller plus loin dans cette belle aventure.

La Gazette du Mouton Libéré a été créé dans le but d'avoir un lieu où l'on pouvait voir un autre point de vue. Un lieu qui permet de voir sous un autre prisme l'actualité et qui permet de réfléchir sur des thèmes et des dossiers divers.

Cette aventure que nous avons commencés à trois, puis quatre pour être aujourd'hui une équipe de 5 rédacteurs / chroniqueurs, nous ne sou-

haitons pas l'arrêter de si tôt.

C'est pourquoi, l'équipe de la Gazette du Mouton Libéré est heureuse de vous annoncer la création d'un site internet d'information dédié à la gazette. Ce site recensera bien sur l'ensemble des articles et des dossiers qui paraissent dans la Gazette, mais sera aussi une plateforme pour vous partager d'autres contenus qui ne pourraient pas trouver leur place dans

notre journal.

Nous vous attendrons donc nombreux lors de la sortie de ce nouveau site !

En attendant, nous vous souhaitons de passer d'excellentes vacances, repossez vous bien et prenez soin de vous !

L'équipe du Mouton Libéré ■

Hier c'était ATB, les autoroutes, la poste, EDF...
Et demain, ce sera quoi ?
Nos écoles, nos hôpitaux ?

**NOUS SIGNONS.
ET VOUS ?**

<https://referendum.interieur.gouv.fr>



Histoire des Gilets Jaunes

Mars

- 02/03/19 : Acte XVI
- 09/03/19 : Acte XVII
- 16/03/19 : Acte XVIII - à plusieurs endroits de Paris ont lieu des scènes de violence, et le restaurant "le Fouquet's", est incendié et pillé.
- 23/03/19 : Acte XIX - à Nice une septuagénaire est grièvement blessée lors d'une charge de police (voir encadré)
- 30/03/19 : Acte XX



Reuters/Eric Gaillard

Geneviève Legay - La septuagénaire blessée à Nice

Une charge de police a eu lieu lors d'une manifestation à Nice. Durant cette charge, G. Legay a été violemment bousculée et s'est retrouvée à terre, gravement blessée.

Elle sera hospitalisée plusieurs jours.

E. Macron prendra la parole au sujet de cet accident : "Je souhaite d'abord qu'elle se rétablisse au plus vite et sorte rapidement de l'hôpital, et je souhaite la quiétude à sa famille. Mais pour avoir la quiétude, il faut avoir un comportement responsable" - "Je lui souhaite un prompt rétablissement, et peut-être une forme de sagesse" - "Quand on est fragile, qu'on peut se faire bousculer, on ne se rend pas dans des lieux qui sont définis comme interdits et on ne se met pas dans des situations comme celle-ci", tout en soulignant que "cette dame n'a pas été en contact avec les forces de l'ordre".

Des paroles qui ne passeront pas. Cette dame manifestait en arborant un drapeau de la paix, elle n'était pas menaçante, ou violente, rien ne justifie la charge dont elle a été victime. De plus, des vidéos montrent qu'elle a été en contact direct avec les forces de l'ordre et que c'est bien l'un d'entre eux la cause de sa chute.

L'enquête sur les blessures de Mme Legay a été confiée le 29 mars à des juges d'instruction de Nice, saisis d'une information judiciaire pour «violences volontaires par personne dépositaire de l'autorité publique». Me Arié Alimi (l'avocat G. Legay) en a sollicité le dépassement. Après avoir refusé une première demande, une requête a été envoyé au procureur général près la Cour de cassation, et le dossier a été dépaysé à Lyon.

Avril

- 06/04/19 : Acte XXI
- 08/04/19 : Conclusion du grand débat (voir encadré)
- 09/04/19 : Polémique autour de l'enquête sur l'accident de Geneviève Legay (voir encadré)
- 13/04/19 : Acte XXII - Toulouse capitale de la mobilisation
- 20/04/19 : Acte XXIII - à Paris interpellation du journaliste Gaspard Glanz
- 27/04/19 : Acte XXIV - Strasbourg capitale de la mobilisation



Conclusion du Grand Débat National

Après deux mois de "consultations" citoyennes, les résultats E. Philippe annonce les conclusions du Grand Débat. Et curieusement, il semblerait que ces résultats viennent conforter la politique du gouvernement. On note par exemple que seulement un dixième des Français se seraient prononcés pour un rétablissement de l'impôt sur la fortune.. (en même temps la question avait été volontairement non mise dans les questionnaires en ligne du Grand Débat).

Ce que l'on retiendra du discours d'E. Philippe

- "Nous devons baisser et baisser plus vite les impôts"
- "Un besoin de proximité des services publics"
- "Les Français veulent une démocratie plus représentative, plus transparente"
- "Les Français "prêts à changer de comportements" face à l'urgence climatique, mais refusent de nouvelles taxes"

Calendrier annoncé par le Premier Ministre

- Mai : mobilisation pour l'emploi et conseil de défense écologique
- Juin : assurance chômage et modalités de baisse de l'impôt sur le revenu
- Juillet : réforme constitutionnelle et rapport sur les retraites
- A l'automne : la loi sur la dépendance

Réalité

- Niveau écologie - signature du CETA
- Assurance chômage - une réforme qui tire vers le bas et complique l'accès à l'assurance chômage
- Les retraites - on attend la rentrée pour voir le contenu de la réforme et les dégâts que cela occasionnera
- Proximité de services publics - rien, hormis des centaines de services d'urgence en grève depuis des mois
- Plus de démocratie - un référendum d'initiative partagée demandée par l'opposition et aucune information à ce sujet ni dans les médias ni par le gouvernement

Conclusion

Un grand débat qui aura coûté 12 millions d'euros, pour "montrer" que tout le monde est d'accord avec leur politique (non non il n'y a pas des milliers de personnes dans les rues depuis le mois de novembre..) et des paroles encore et toujours de belles paroles mais une réalité bien loin de la nôtre.



Quartier Libre

Les archers du Roi

Ils ont commencé la saison
En fauchant les moissons
Avec les sabots de leurs coursiers
Ils sont venus à la maison
Ils ont pris les garçons
Sans demander permission
Je les ai vu courber l'échine
Sous les coups de fouet qui pleuvaient
Cordes d'acier bardées d'épines
Qui les mordaient les saignaient

Non ne me demandez pas
De saluer les archers du roi (bis)

Et tout là-haut sur la colline
La potence est dressée
Pour pendre ceux qu'on a condamnés
On y accroche au matin
Le mendiant qui a faim
Le bandit de grands chemins
Celui qui dans sa misère
Voulut maudire le nom du roi
Parce qu'il lui avait pris sa terre
Son blé sa réserve de bois

Non ne me demandez pas
De saluer les archers du roi (bis)

Derrière chez moi il y avait
une fille que j'aimais
et qui m'avait donné ses printemps
mais un jour on l'a emmenée

pour aller assister
à la noce d'un archer
j'ai vu des tours tomber la pierre
j'ai entendu les gens hurler
son corps fut jeté sans prières
sur le bas-côté d'un fossé

Non ne me demandez pas
De saluer les archers du roi (bis)

Pour nous écrire

Cette section est là votre ! Vous souhaitez partager un poème, un texte ou un chant, lancer un appel, une lettre d'amour ou exprimer à voix haute votre pensée ? N'attendez plus !

Contactez nous sur la page Facebook de la Gazette (@GazetteLeMoutonLibere), ou via l'adresse mail suivante : presse@aurismedia.fr !



Pause Café

L'ami du peuple – Partie 4

Par Damien Marrat

Aujourd’hui, nous reprenons les citations de Jean-Paul Marat (issues de son ouvrage « Les Chaînes de l’Esclavage », pour celles et ceux qui suivent) ! Histoire de se galvaniser encore un peu pour cette seconde partie de l’été...

- Chapitre 16 : Du luxe

"Le premier effet du luxe est d'étouffer l'amour de la gloire ; car dès qu'on peut attirer les regards par [...] des habits somptueux [...] ; on ne cherche plus à se distinguer par des mœurs pures, [...] de grandes actions, des vertus héroïques."

- Chapitre 16 : Du luxe

"En étendant des guirlandes de fleurs sur les fers qu'on nous prépare, [les arts que le luxe nourrit] étouffent dans nos âmes le sentiment de la liberté, et nous font aimer l'esclavage."

- Chapitre 16 : Du luxe

"[...] en amollissant et en corrompant les peuples, le luxe les soumet sans résistance aux volontés d'un maître impérieux, et les force de payer du sacrifice de leur liberté le repos et les plaisirs dont il les laisse jouir."

- Chapitre 16 : Du luxe

"[...] lorsque [le luxe] s'introduit dans l'Etat, plus d'union entre les membres, chacun cherche à attirer les regards, à effacer son voisin, à s'élever au-dessus des autres."

- Chapitre 16 : Du luxe

"À mesure que le luxe s'étend, il met le superflu au rang du nécessaire. D'abord on se livre à la dissipation, on en contracte l'habitude, les plaisirs deviennent besoins, ces nouveaux besoins, il faut les satisfaire ; et comme tous ne le peuvent pas également, ils sont agités de sentiments divers : d'un côté se trouvent l'envie, la jalousie, la haine ; de l'autre côté l'orgueil et le mépris : nouvelles semences de discorde."

- Chapitre 16 : Du luxe

"[...] une foule de citoyens indigents par leurs nouveaux besoins souffrent de se voir les derniers, s'agitent vainement pour s'affranchir de cette pauvreté humiliante, et sont réduits à faire des vœux pour la ruine de l'État. Telle est la puissante influence du luxe [...]."

- Chapitre 17 : Flatter l'avarice du peuple

"Dès que les richesses sont le prix de tout ce qui attire la considération, elles tiennent lieu de naissance, de mérite, de talents, de vertus ; chacun les recherche comme le bien suprême : dès lors la cupidité souffle dans tous les coeurs son venin mortel ; et pour avoir de l'or, on ne craint plus de se couvrir d'infamie."

À la semaine prochaine pour d'autres citations révolutionnaires !